



保護者の皆様、地域の皆様、お世話になっております。

「すいせんのように明るくけやきのようにたくましく」のスローガンの下、東小の全ての児童の笑顔と自信とやる気のために、「認めて褒めて励まして信じて待って見届ける」を本校教育の基本姿勢とし、力強く組織的に教育活動を展開していきます。

認めて褒めて励まして
信じて待って見届ける

今年も御理解御支援の程どうぞよろしくお願いいたします。

★今年のご目標

8日(水)、令和元年度第3学期が始まりました。寒さに負けずたくましく活動し、お互いの良さや個性を大切にするとともに、具体的な目標を立て計画的に学習して行ってほしいと思います。

○遠山めいさん(2-1)「3学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は学習です。かん字をたくさんおぼえたいです。かん字をつかった文作りもがんばりたいと思います。かけ算やひっ算もがんばります。二つ目はなわとびです。にじゅうとびができるように、たくさんれんしゅうしたいです。」



○いつか志帆さん(3-2)「わたしのめあては三つあります。一つ目は友だちみんなにやさしくすることです。やさしくするとえ顔になるからです。二つ目はべん強をすることです。国語をがんばりたいです。三つ目は運動をいっぱいすることです。友だちとあやとびをとんでみたいです。」



○飯塚勇輝さん(5-2)「ぼくの今年の目標は、すすんで読書することです。理由は1学期や2学期に本を借りるのが少なかったからです。たくさん本を読んで、勉強ができるようになりたいです。さらにがんばりたいことは野球です。今年最後の年なので、打つ方で活躍したいです。」

★2年親子わくわく教室

先月3日、壬生中学校の吉葉栄養教諭を迎え、食育の一環として親子で正しい箸の持ち方の学習を行いました。箸を正しく使って食事をするのが、大切な食事のマナーであるということが実感できた親子わくわく教室になりました。



★音楽集会

12月6日（金）業間に、体育館で全校音楽集会を行いました。

1学年から6学年まで順に演奏し、音楽の楽しさを共有し共に表現し合うことの素晴らしさを味わうことができました。東小の児童たちは、歌ったり楽器を演奏したりすることが好きで上手です。そして、他者の発表を温かな気持ちで励ましながら熱心に聞くことができます。「ともだち賛歌」と校歌もみんなで歌いました。音楽と笑顔と拍手の「愛の学び舎」の1ページでした。御参観くださった保護者の方、御家族の皆さん、ありがとうございました。

- 演奏曲：○1年生 「ドレミの歌」（合唱）
○2年生 「ウンパッパッパ」（合唱）、
「リズム遊び」
○3年生 「レッツゴーソーレ」（リコーダー）、「森の子守歌」（合唱）
○4年生 「ハローサミング」（リコーダー）、「はじめの一步」（合唱）
○5年生 「ルパン三世のテーマ」（合奏）
○6年生 「八木節」（合奏）



★日々の学び

東小の児童たちは、日々の学習の大切さをよく理解し、進んで学ぶことができます。

授業中、毎時間示される具体的な狙いに向かって、担任の話をよく聞きお互いの考えを尊重し合いながら友達と共感的に話し合い、意欲的に書いたり発表したりする表現活動に取り組んでいます。

また、「みぶっこ7か条」の第3条「毎日家庭学習をします」を心掛け、学年プラス10分（1年生20分、2年生30分・・・6年生70分）を目安に、宿題や自主学習に積極的に取り組んでいるようです。

日々の学びは生きる力の大きな源となります。生涯にわたって自分を生かし主体的に社会に関わり自己有用感や夢・志を持ってたくましく生きていくための基盤となります。

子供たちの学びに向かう姿勢や良さや頑張りを認め褒めながら、これからも温かく支援してきましょう。



お知らせ～子供たちの笑顔を見に来てください

「子供たちががんばっている姿を見たい」「子供の授業中の様子が気になる」「子供たちの活動の様子を応援したい」という保護者や地域の皆様のために、3学期も多くの教育活動についてご案内しておりますので、お気軽に子供たちの様子を参観にいらしてください。

（3学期の学校開放一覧については壬生東小HPにも掲載されております。）

★壬生東小教育目標

・仲良く助け合う子 ・よく学ぶ子 ・たくましい子